

An alle unsere Leser!

Auslieferung des „Organ der VUS“

Heft 1 bis 4 (einschl.) galt bei der bisherigen Auslieferung als ein Quartal. Mit Heft 5 (Juli-Ausgabe) wird für alle unsere Leser und Besteller die Zahlung des 2. Quartals fällig, soweit dies nicht schon in Einzelfällen bei der ersten Bestellung geschehen ist.

Der Betrag für die Monate Juli, August und September beträgt 3 DM einschließlich Versandkosten.

Werbung für „Organ der VUS“

Mit großer Freude stellen wir täglich fest, daß unser „Organ der VUS“ stetig mehr Eingang bei interessierten Lesern findet. — Die Bestellertzahl steigt ständig.

Diese erfreuliche Tatsache ist ein Ansporn für jeden überzeugten Sozialisten, noch mehr und stärker darum bemüht zu sein, um eine noch größere Bestellertzahl zu erreichen.

Je mehr uns dieses gelingt, um so sicherer ist die Gewähr gegeben, sozialistisches Wissen zu verbreiten und damit die sozialistische Bewußtseinsbildung zu fördern.

Diese ist wichtige Voraussetzung einer Veränderung der bestehenden Verhältnisse mit dem Ziel, den Sozialismus zu erringen.

Damit ergibt sich für jeden Sozialisten die Verpflichtung, alles zu tun, was in seiner Kraft steht, unser Material an weite Kreise der Bevölkerung und vornehmlich an die z. Zt. von den rechten SPD-Führern beeinflussten Arbeiter heranzubringen.

Eine gute Bestellertzahl ist auch zugleich die Grundlage weiterer praktischer Arbeit.

Fordern Sie daher Probe-Exemplare an!

Geben Sie diese an Freunde, Bekannte und Arbeitskollegen weiter!

Besprechen Sie mit ihnen den Inhalt unserer Zeitschrift!

Fördern Sie mit aller Kraft die lebendige Diskussion in der Arbeiterschaft, in den Betrieben und in den Gewerkschaften!

So leisten Sie auf einem solchen Wege tagtäglich Ihren Anteil mit im Kampf um eine bessere Ordnung!

Wir bitten auch um Ihre aktive Mithilfe bei der Ausgestaltung unseres „Organ der VUS“.

Zentralausschuß und Redaktion des „Organ der VUS“!

Hamburg, Juli 1962

NB.: Denkt jederzeit an die Stärkung unseres Pressefonds.